

Kurzvorstellung

RoRo Jugendchor *Romain-Rolland-Gymnasiums Dresden*

Im August 2015 begann mit zunächst sechs Schülern der Neuaufbau des Schulchores des Romain- Rolland- Gymnasiums unter der Leitung von Katja Schöne.

Das Romain-Rolland-Gymnasium ist ein Gymnasium mit rein vertiefter sprachlicher Ausbildung. Dennoch begeistern sich momentan über 50 aktive Chormitglieder aus den Jahrgangsstufen 8 bis 12 für den Chorgesang. Neben Stimmbildungsübungen steht die Erarbeitung des Konzertprogrammes für die kommenden Auftritte im Vordergrund. Der Chor singt drei- bis vierstimmig und probt einmal die Woche.



Der Jugendchor tritt regelmäßig bei schulischen Veranstaltungen auf und konnte auch bei einer Vielzahl außerschulischer Events mitwirken. Einige Höhepunkte der letzten Jahre waren die Adventskonzerte in der Heilig- Geist- Kirche Dresden, die Abiturfeiern im Dresdner Rathaus aber auch Konzertbeiträge zu öffentlichen Veranstaltungen, wie den Auszeichnungsfeiern des Bundeswettbewerbes Fremdsprachen im Dresdner Landtag, des Safer Internet Days oder dem Eröffnungskonzert des 1. Symposiums Sächsische Schulchöre im Konzertsaal der Hochschule für Musik Dresden. Mehrfach durfte der Chor als zweimaliger Preisträger des Dresdner Laienchoirpreises in der Kategorie Schulchöre zum Dresdner Chortag im Kulturpalast Dresden auftreten sowie zur Eröffnung des Neustädter Weihnachtsmarktes in der Dreikönigskirche Dresden. Zu den Höhepunkten zählte auch die Zusammenarbeit des Dresdner Kammerchores unter seinem Leiter Hans-Christoph Rademann mit dem RoRo Jugendchor im Rahmen einer einjährigen Patenschaft, die zu mehreren unvergessenen Konzertauftritten führte.

Der Chor singt mehrsprachig und erarbeitet Werke verschiedener Epochen und Genre: neben Rock, Pop und Gospelsongs findet sich darunter auch traditionelle bis moderne Chorliteratur sowie internationales Liedgut.

